
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

    

       

  

  

           

      

 

     

      

 

  

 

 

  

 

 

  

    

 

 

 

  

    

       

  

  

        

      

 

     

      

 

    

 

 

 

  

    

       

  

  

        

      

 

     

      

 

    

 

 

 

  

    

       

  

  

        

      

 

     

      

 

    

Lectura 

Fácil 

Lecturas de los Domingos  

en Lectura Fácil  

Ciclo A     

 

Lecturas     del Domingo 4     de Adviento     

Primera lectura 

Libro del profeta Isaías 

Capítulo 7, versículos del 10 al 14 

Salmo 23 

Segunda lectura 

Carta del apóstol san Pablo a los Romanos 

Capítulo 1, versículos del 1 al 7 

Evangelio 

Santo Evangelio según san Mateo 

Capítulo 1, versículos del 18 al 24 

Un versículo 

es cada una de las partes 

en que se divide un capítulo. 



 
 

    

 
 

  

 

    

   

    

   

 

  

    

   

  

   

  

 

    

   

  

   

  

 

    

   

  

   

  

 

Lecturas del Domingo 4 de Adviento 

Índice     de     lecturas:     

Primera lectura ................................................................2 

Salmo ...............................................................................3 

Segunda lectura ..............................................................5 

Evangelio .........................................................................8 
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Lecturas del Domingo 4 de Adviento 

Primera     lectura     

Lectura     del     libro del     profeta     Isaías     

En aquellos días, 

el Señor habló al rey Ajaz: 

- Pide     una     señal     al     Señor     tu     Dios     

en lo     profundo     de     la     tierra      

o en     lo     alto     del     cielo.      

El rey respondió: 

- No pido una señal 

porque no quiero molestar al Señor. 

Entonces, Isaías dijo: 

- Escucha, rey de Israel, 

¿Os parece poco cansar a los hombres 

que también cansáis a mi Dios? 

Pues bien, el Señor os dará una señal. 

La señal es esta: 

la virgen está embarazada y tendrá un hijo 

y le pondrá por nombre Emmanuel 

que quiere decir: Dios con nosotros. 

Palabra de Dios 
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Lecturas del Domingo 4 de Adviento 

Salmo  

El Señor viene. 

Él es el Rey de la gloria. 

Repetimos: 

El Señor viene. 

Él es el Rey de la gloria. 

La tierra y todo lo que hay en ella es del Señor. 

También el mundo y todos sus habitantes. 

El la creó sobre los mares 

y la hizo firme sobre los ríos. 

Repetimos: 

El Señor viene. 

Él es el Rey de la gloria. 

¿Quién puede subir al monte del Señor? 

¿Quién puede entrar en su santa casa? 

El hombre de manos inocentes 

y de corazón puro 

que no confía en los falsos dioses. 

Repetimos: 

El Señor viene. 

Él es el Rey de la gloria. 

Sigue en la siguiente página 
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Lecturas del Domingo 4 de Adviento 

Ese hombre recibirá la bendición del Señor. 

El Dios de salvación le hará justicia. 

Este es el grupo que busca al Señor. 

Que viene a la presencia de Dios. 

Repetimos: 

El Señor viene. 

Él es el Rey de la gloria. 
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Lecturas del Domingo 4 de Adviento 

Segunda     lectura     

Lectura de la carta del apóstol san Pablo 

a los Romanos 

Yo soy Pablo. 

Esclavo de Cristo Jesús. 

He sido llamado para ser apóstol 

y escogido para anunciar el Evangelio de Dios. 

Este Evangelio fue anunciado 

por los profetas en las Santas Escrituras. 

Y habla de Jesucristo nuestro Señor. 

Nacido como un hombre 

y descendiente de la familia del rey David. 

Hijo de Dios gracias al Espíritu Santo, 

Con todo poder sobre la muerte 

por su resurrección. 

Por Jesucristo hemos recibido el don divino 

de hacer que todos los hombres 

conozcan la fe para dar gloria a Jesús. 

Entre ellos, también estáis vosotros 

porque habéis sido llamados 

por Cristo Jesús. 

Sigue en la siguiente página 
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Lecturas del Domingo 4 de Adviento 

Os deseo la gracia y la paz 

de nuestro Padre y del Señor Jesucristo 

a todos los que estáis en Roma 

y habéis sido llamados 

a formar parte de su pueblo santo. 

Palabra de Dios 

6 



 
 

    

 
 

  

 

  

      

      

    

  

  

    

  

     

     

    

 

 

    

  

     

     

    

 

 

    

  

     

     

    

 

 

Lecturas del Domingo 4 de Adviento 

Aleluya, Aleluya 

La Virgen tendrá un hijo 

y le pondrá por nombre Enmanuel 

que quiere decir: Dios con nosotros. 

Aleluya 
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Lecturas del Domingo 4 de Adviento 

Evangelio     

Lectura     del     santo Evangelio según san     Mateo     

El nacimiento de Jesucristo fue de esta manera. 

La madre de Jesús, llamada María, 

estaba comprometida con José. 

María se quedó embarazada 

por obra del Espíritu Santo 

cuando todavía no vivían juntos. 

José que era bueno 

y no quería denunciarla 

decidió rechazarla en secreto. 

Pero cuando había tomado esta decisión 

se le apareció el ángel del Señor en sueños, 

y le dijo: 

- José no dudes en casarte con María 

porque el niño que va a nacer 

viene del Espíritu Santo. 

Ella tendrá un hijo 

y tú le pondrás por nombre Jesús 

porque él salvará a su pueblo de los pecados. 

Sigue en la siguiente página 
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Lecturas del Domingo 4 de Adviento 

Todo esto sucedió para que se cumpliese 

lo que el Señor había anunciado 

por medio del profeta: 

- Una mujer virgen tendrá un hijo 

y le pondrá por nombre Emmanuel 

que significa: Dios con nosotros. 

Cuando José se despertó 

hizo lo que el ángel le había mandado 

y recibió a María como su esposa. 

Palabra del Señor 
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